## LE THÉ L'ÉTAT DU MARCHÉ

D'après les informations reçues de nos agents, le Gouvernement Anglais a acheté, par contrat, une grande quantité de thé de Ceylan, et les Russes continuent à acheter d'une manière très active les thés de Ceylan, des Indes et de Chine.

Nous croyons qu'en prévision de cette demande soutenue, les prix actuels ne se maintiendront pas; il est très possible que, d'ici peu, nous ayons à vous annoncer une nouvelle augmentation.

Ne serait-il pas avantageux de placer votre commande dès maintenant? Vous avez tout à y gagner puisqu'une diminution n'est pas probable d'ici à la nouvelle récolte, tandis qu'une augmentation semble imminente.

Nous sollicitons la faveur de vos commandes qui seront remplies promptement, aux plus bas prix du marché. Nous voulons en tout temps la satisfaction de nos clients; de là dépend notre succès.

Commandez la marque de qualité "VICTORIA". Elle est absolument garantie.

LAPORTE, MARTIN, Limitée.

584 ST-PAUL,

MONTREAL.